

7月13日 さくら友の会総会



森の家のテラスに沢山の
人影が見える。集合時間には、まだ大分時間があるが、皆張り切って集まって
来られたのだろう。総会の後は、草刈作業をするのだが、どんなにたちか楽し
みだ。

見よ！この優姿

ちょっとお断りして、一枚撮
らせていただいた。

ジーンズにブーツ。長袖のシ
ヤツ。腰にぶら下げた蚊取り線
香。首にかけたタオル。ツバ広
の帽子の上にさくら友の会の赤
いキャップ。そしてそれらをま
とめて抑えたネッカチーフ。智
恵をめぐらせた完全武装でかつ
オシャレ。本日のベストドレッ
サーに異論はあるまい。



総会

森の家は、別グループが
使用中なので、テラスで開
いた。外の方が気持ちが良
い。司会者が面白いことを
言ったのだろう。笑い声が
聞こえるようだ。



準備体操

年次総会は十五分で終わ
り、さあ、草刈りに出動だ。
インストラクター指導の
下、先ずは入念に準備体
操。メタボは少ないよう
だ。

新兵器登場

植え込みを刈込んでいる
機械は、トリマーのよう
だ。

バーベキュー

作業の後、みんなで食べ
るバーベキュー、美味しい
て楽しい。一緒に働いて汗
をかき、同じ釜の飯を食
う。すぐに仲間になれて、
絆が強められる。年間20
00円の会費で、いつも昼
食つき。年2回ぐらいは、
こんな豪華なこともある。
これは補助会員のお陰か？



8月31日 理事会

議題は二つ。1. NPOについて。2. 下関市指
定管理者制度について。

NPOとはNon-Profit Organizationの略で、日
本には「特定非営利活動法人」という制度があり、
一定の規則に従がわねばならないが、信用を与
えられ、特典もある。さくら友の会発足時から、將
来NPO法人化することも視野に置かれていた。
理事会では、これを検討するためにプロジェクト
チームを作り、そこで検討してもらうことにした。

プロジェクトメンバーは福富、上畠、城戸、常
岡、野口。アドバイザー福田幸博。
第一回は9月8日に開かれた。結論は平成21年度総
会に間に合うように出すことで合意
した。



初めての参加

投稿

暑い日だった。はじめてさくら友の会総会に出席した。

知らない人ばかりで、少しドキドキ、そして不安でした。総会の後、準備体操をして、それぞれのリーダーの下、桜の周りの雑草や薦の刈り取り作業に入った。1時間ちょっとだったが随分と奇麗になり、作業をしながら「大きくなつて美しい花を咲かせてくれ」と心の中でひとり言を云っていました。作業終了後は焼肉とおむすびをほお張りました。気持ちのいい汗をかき楽しい一日でした。

この奉仕活動に参加しようと思ったのは、桜は毎年、毎年、植えられているのだが悲しいかな、病気がついたり、薦が巻きついて枯れかかったり倒れたりしているのを見るからだ。私の桜も残念乍ら病気がついて、今年はひとつも花がつきませんでした。折角植えたのに...

少しでも役に立ちたいと参加させていただきました。是非皆さんも参加されませんか。

(石村豊子)

投稿募集

桜や、深坂の森、さくら友の会に関する皆様の
ご意見、想いなどをお寄せ下さい。(400~600字)

入会案内

「下関深坂さくら友の会」に入会をご希望の方は
事務局にお電話ください。

予定

次回定例会 11月9（日）9時
場所：深坂自然の森、森の家